



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito y felicitaciones por la acción solidaria y generosa de todo el pueblo de Plaza Clucellas, que se movilizó rápidamente para recaudar fondos que fueron destinados a ayudar para su tratamiento al joven vecino de la localidad Diego Dietz, quien se encuentra atravesando una enfermedad, en un gesto que resulta ejemplar para todos.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente la acción solidaria que se puso de manifiesto en la localidad de Plaza Clucellas, en la cual quedó claramente demostrado que la solidaridad movilizó a todo un pueblo de nuestra provincia. En tan solo tres horas, en la mañana de FM Líder 98.1 y en días anteriores, se lograron vender cerca de 4.000 números (2 por 100 pesos), lo significó recaudar 200.000 pesos que ya fueron entregados al clucellense Diego Dietz, quien está luchando contra una cruel enfermedad.

Con la modalidad de «Chanco-móvil», en el horario de la mañana, se recorrió gran parte de la localidad, habilitando, además, puestos de venta de números en comercios amigos.

Los premios que en principio eran 11, se duplicaron merced a la adhesión de vecinos enterados de la noble misión.

El joven Dietz junto a su esposa e hijos se apersonó en la emisora para recibir el afecto de los vecinos y a la vez agradecer emocionado a un pueblo movilizado con el firme propósito de acompañarlo.

El destino de los fondos es para costear el tratamiento médico que debe continuar.

Sin dudas que acciones solidarias y generosas como esta nos llenan de orgullo como legisladores provinciales, y deseamos reconocer y felicitar a todo el pueblo por ponerse en el lugar del otro y practicar la empatía ante esta difícil situación que atraviesa un vecino.

Se trata de un ejemplo a seguir por todos, ejemplo de personas, y de santafesinos que hacen grande esta provincia con sus actitudes.

Felicitamos especialmente a la radio y a cada comercio que realizó una donación aportando su granito de arena por la vida y la salud de Diego.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por todo ello solicitamos acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial